

# *La CTC convoque une journée massive de travail volontaire*

---



La Havane, 2 oct. (RHC).- La CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a convoqué une journée massive de travail volontaire pour samedi.

Le but est de donner un grand élan aux travaux d'assainissement et de réparation des dégâts causés par l'ouragan Irma du 7 au 10 septembre dernier. La convocation répond à l'appel lancé par le président Raul Castro, peu après le passage de l'ouragan.

La CTC souligne dans le texte de convocation que ce sera aussi une manière de rendre hommage à Che Guevara, artisan du travail volontaire à Cuba, à l'occasion du 50e anniversaire de son assassinat en Bolivie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/143088-la-ctc-convoque-une-journee-massive-de-travail-volontaire>



**Radio Habana Cuba**